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DECLARACION DE UN INTENDENTE 
 
Uno de nuestros compromisos es acercarnos a legisladores e intendentes locales, que sabemos 
donde viven, y exigirle que públicamente exprese su apoyo. Como el ejemplar Intendente de 
Rivadavia.  �
��

��

AMERICA, Partido de Rivadavia, Marzo 15 de 2008�
  �
Ante las recientes medidas tomadas por el gobierno nacional referidas a un aumento muy 
importante en las retenciones a las exportaciones agropecuarias, como Intendente Municipal del 
Distrito de Rivadavia deseo expresar claramente mi posición al respecto:�
��

• Rechazo  las  medidas implementadas que elevan las retensiones a toda la cadena 
granaria y  acompaño a  los productores en sus reclamos.- Mi posición es clara: 
 solicitar lisa y llanamente se retrotaigan las medidas tomadas.-��

• Este tipo de medidas  generan tensión entre los sectores productivos agropecuarios 
y el resto de la sociedad.- En Rivadavia venimos trabajando constantemente en  
sentido contrario,  incentivamos el compromiso del sector agropecuario con la 
sociedad,  creemos firmemente en la sinergia que significa una nueva relación 
campo-estado-ciudadanos.-��

• Los  argumentos esgrimidos para tomar éstas medidas (defensa del consumo 
interno, disminuir la “sojización”) son inconsistentes, y responde a un modelo 
netamente recaudatorio y fiscalista.- Se calcula que se  quitarán al sector u$s 2400 
millones.-��

•  Para nuestro pais  interior tiene un doble impacto negativo: por un lado disminuye 
de manera muy importante la circulación de dinero generado en toda la cadena 
agropecuaria, disminuye la recaudación del impuesto a las ganancias 
(coparticipable) e incremente la disponibilidad de fondos al gobierno central, que 
puede utilizarlos  de manera discrecional ya que no son coparticipables.-��

• Además, incrementa la concentración de la producción en sectores 
económicamente poderosos, generalmente no residentes en las localidades del 
interior y que a menudo  no son  productores agropecuarios.- Esto atenta 
directamente sobre los productores locales, principalmente aquellos pequeños y 
medianos que no cuentan con un sistema de costos similar.- No concebimos  una 
“producción sin productores”.-��

• En los productores auténticos, se ha vuelto a  generar desazón y desánimo, en un 
momento en que todos necesitamos se aumente la producción y la eficiencia.-��

• Hace mucho tiempo que la quita de riqueza al interior es alarmante, pero estas 
últimas medidas la llevan a niveles insostenibles.- �

• Estoy convencido que éstas políticas erráticas, equivocadas a mi entender,  han 
desincentivado  las producciones de alimentos básicos  (trigo, carne, leche) y no 
han hecho otra cosa que perjudicar a quienes se dice defender: los consumidores 
de menores recursos.-��

• Considero que estamos desaprovechando un momento histórico para nuestro pais, 
en un contexto internacional  extremadamente  favorable.- �

• Deberíamos analizar   lo mucho y muy importante que están haciendo  paises 
vecinos, tanto en el desarrollo de sus sectores productivos como en lo referente al 
costo de los alimentos básicos de quienes mas necesitan.- �

• Convoco a la sociedad toda a acompañar éste reclamo, a la vez que  exigir 
políticas a largo plazo que nos saquen del estancamiento.-��

• Por último y a modo de síntesis, quiero expresar:��

�� Lamento profundamente  las manifestaciones hirientes de parte de funcionarios 
nacionales hacia los productores agropecuarios , generando un estado de 
enfrentamiento estéril.-��

�� Reitero mi vocación y  compromiso  de trabajar codo a codo para superar  la 
antigua antinomia campo-ciudad.-��

��  Me pongo a disposición de mis vecinos productores agropecuarios para 
acompañarlos en ésta situación.- �

�

Atte.�
Centro de Acopiadores de Cereales del Noroeste Bonaerense.�
 


